

Casilla 136
IGG/Ego.

Concepción, 3 de Marzo de 1955.-

Señor
Oyama Valenzuela
SANTIAGO

Mí querido Oyama:

No tuve el gusto de volverte a encontrar para entregarte copias de las fotos que saqué en Santo Domingo y en que tú apareces; ahora te las mando.

Naturalmente por fuera no somos los mismos del año 22 aunque por dentro muchos se sentirán capaces de iguales proezas que entonces. Por curiosidad he comparado éstas fotos con algunas instantáneas tomadas en aquellos años y puedo decirte categóricamente que la distribución de las grasas y de los pelos no es la misma... Sin embargo tengo que agradecer tu gentileza de la última fotografía que me enviastes en que todavía la pego... pero estoy pensando si no estaré yo cayendo en esto de interpretar a mí antojo una realidad que dice otra cosa.

Me habría gustado que me vinieras a ver al Hospital. Habría querido también pelar un poco al Colegio Médico o mejor dicho que tú, que necesariamente miras las cosas desde otro ángulo, me hubieras convencido de que las cosas no están tan mal como yo las veo y hay algo de bueno que esperar.

Acabo de verte figurando en la organización del Salon de Arte Médico, si tengo tiempo para elegir procuraré enviar algunas fotos.

La Adriana mi compañera de foto, quedó encantada con la copia que le enviastes; dice que la sacastes muy churro.

Cariños a tus chiquillos y saludos a tú mujer y un abrazo de tu amigo de siempre,

Ignacio González G.

SERV. NAC. DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION

SERVICIO DE CIRUGIA

JEFE: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

Casilla 136

P.D.

Hace algún tiempo atrás envié al Director o Secretario de la Revista del Colegio Médico, copia de un discurso mío que me pareció digno de publicarse. No tengo yo un especial interés en ello y solo lo envié porque me pareció que se ponían allí una serie de ideas que harían pensar a la gente.

Te agradeceré me digas que suerte a corrido.

BIBLIOTECAS UdeC